

7月3日はソフトクリームの日 直営店 SILKREAM 阪急三番街店



2019年7月5日



ソフトクリームの総合メーカー、日世株式会社(本社:大阪府茨木市 社長:岡山 宏)は、7月3日のソフトクリームの日にご来店いただいた全てのお客さまにオリジナルノベルティをプレゼントしました。

SILKREAM 阪急三番街店



SILKREAM

阪急三番街は、2019年3月19日に
リニューアルオープンし、
7月3日に初めてソフトクリームの日
を迎えました。



日頃の感謝の気持ちをこめて、
ご来店いただいたお客さま全員に
オリジナルノベルティ
(ニッケン&セイチャンオリジナルスプーン)
をプレゼント致しました。

広報内容問い合わせ先

日世株式会社マーケティング部企画グループ東京 担当:松島・東

郵便番号 142-0063 東京都品川区荏原 1-21-4 電話:03-5702-9352 FAX:03-5749-9095

press@nissei-com.co.jp

7月3日ソフトクリームの日



▲7/3ソフトクリームの日SILKREAMの様子

日世株式会社につきまして

1947年に日系二世が貿易商として「株式会社二世商会」を設立
1951年にソフトクリームを初めて日本に紹介した日本の
ソフトクリームのパイオニアにして総合メーカーです。
※1952年に日世株式会社に変更。
ソフトクリーム液体原料(ミックス)、可食容器のコーン、
ソフトクリーム製造機であるフリーザーを製造販売しています。

